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TOP 1: Bericht aus der Sprechstunde
Es gibt nichts Berichtenswertes.
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TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Tierschutzkommission
Es wird einen Kurs zum Umgang mit Versuchstieren geben.

Die Vorbestellfrist für Stallplätze wird geändert.

Plenum
In der morgigen Sitzung des Plenums wird es nicht viele TOPs geben, die die Mediziner direkt 
betreffen. Es wird einige Wahlen zur Besetzung der Posten innerhalb des StuRa geben.

Es gibt einen Antrag zum Beschluss der Unterstützung des Ausstieges aus dem CHE-Ranking (Stern, 
Zeit, etc.). In einer kurzen Diskussion wird klar, dass wir diesen Antrag unterstützen.

TOP 3: Finanzen

Allgemein
Anne hat Kittel und Stethoskope gemäß des Beschlusses der letzten Woche bestellt.

Die Abschlussrechnung der Unterkunft vom FSR-Wochenende ist gekommen.

Finanzantrag Medinetz
Max stellt für das Medinetz einen Finanzantrag über 150€ zum Druck von Flyern.

Tobias fragt, inwiefern das Projekt unseren Studenten zu Gute kommt. Max erwidert, dass es auch 
einige Studenten gibt, deren Aufenthaltsgenehmigung am Studium hängt, außerdem veranstaltet 
Medinetz Workshops, z.B. im Rahmen des Workshoptages. Es folgt eine weitere Diskussion.

Abstimmung über Antrag von 150€ (8/8/2) → abgelehnt

Abstimmung über Antrag von 100€ (MH/0/1) → Antrag angenommen

Finanzantrag Medizinerkonzert
Thomas stellt einen Finanzantrag im Namen von Jeanette Förster für das Weihnachtskonzert am 
17.12.2009 20 Uhr.

Im Juni haben wir eine ähnliche Unterstützung in Höhe von 100€ gewährt. Thomas beantragt wieder 
den gleichen Betrag.

Abstimmung über 100€ (MH/0/0) → Antrag angenommen.

TOP 4: 600x Blut
Richard hat eine Präsentation für die Hörsäle rundgeschickt. Die Ansagen und die Flyerverteilung 
werden von folgenden Personen vorgenommen:

1. Studienjahr: Robert, Lorenz

2. Studienjahr: Ines, Max

3. Studienjahr: Richard
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4. Studienjahr: Thomas, Tobias

5. Studienjahr: heute leider keiner da, Birthe vielleicht?

Die Plakate sind da  und sollten geklebt werden.

Wer am Wochenende Zeit hat, soll bitte bei der Aktion helfen.

Derzeit gibt es noch ein Problem mit Gutscheinen. Richard wird versuchen diese zu lösen.

TOP 5: Fehltermin HRK-Demo
Max hatte ein Gespräch mit Herrn Prof. Eilers wegen eines Fehltermins während der HRK-Demo. Ein 
Nachholtermin wird ihm nicht gewährt werden. Die Problematik hat sich auch aufgrund eines 
Missverständnisses zwischen Prof. Eilers und Max ergeben.

TOP 6: Besichtigung akademische Lehrkrankenhäuser
Mittlerweile sind alle Lehrkrankenhäuser besucht worden. Der PJ-Beauftragte wird eine Übersicht 
über die Lehrkrankenhäuser erstellen.

TOP 7: PJ-Richtlinien
Die Arbeitsgruppe, die eine PJ-Richtlinie erarbeiten soll, getagt. Bei einigen Punkten fand eine 
intensive Diskussion statt. Der Entwurf konnte nicht komplett durchgearbeitet werden. Die nächste 
Sitzung wurde für Januar anberaumt.

TOP 8: UML 2012
Es fand ein K2-Strategietreffen statt. Es wird künftig eine Führungskräfteschulung geben.

Wir werden einen studentischen Vertreter, als Ersatz für Gunther brauchen. Gunther hält eine 
Personalunion mit dem Sprecher des StuRaMed für sinnvoll.

TOP 9: Organigramm
Gunther hat den Entwurf zum Organigramm rundgeschickt. Einige Stellen sind noch frei. Wer an einer 
Stelle Interesse hat, soll sich bitte melden.

TOP 10: Medizinethikkommission
Es kam eine eMail von einem Studenten einer anderen Fakultät, dass in der Ethikkommission der 
Medizin kein studentischer Vertreter sitzt.

Max will sich informieren, ob grundsätzlich die Möglichkeit besteht einen studentischen Vertreter zu 
entsenden.
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TOP 11: Grundsatzdiskussion Werbepartner
In den letzten Wochen hat sich nach und nach eine klare Linie herauskristallisiert, dass wir für Externe 
(z.B. Finanzdienstleister, Versicherungen, etc.) keine Werbung mehr machen wollen. Die Finanzkraft 
Studenten für die Flyerverteilung zu belohnen ist bei den Externen vorhanden. Bewährte Projekte 
wollen wir weiterführen.

Wenn eine Anfrage kommt, die von uns für interessant befunden wird, soll ein Termin mit einem 
Vertreter von uns vereinbart werden und nicht pauschal in die Sitzung eingeladen werden.

Es folgt eine Diskussion, was wir eventuell von den Werbepartnern erwarten können und ob wir 
eventuell selektiv ein Sponsoring akzeptieren wollen.

Als Konsens ergibt sich das Bild, dass wir mit den bestehenden Partnern weiterarbeiten wollen. 
Aufgrund personeller Engpässe und stark gehäufter Anfragen in der jüngsten Vergangenheit wollen 
wir vorerst keine neuen Kooperationen eingehen. Wenn uns Projekte besonders interessant 
erscheinen sind Ausnahmen selbstverständlich möglich.

TOP 12: Sonstiges

Weihnachtsfeier
Am nächsten Montag (07.12.) wollen wir eine kleine StuRaMed-Weihnachtsfeier machen. Birthe 
bringt bitte ihren Zweiplattenkocher mit, Lorenz große Töpfe. Wer möchte, soll bitte Plätzchen, o.ä. 
mitbringen.

AG EH Med 
Der Erste-Hilfe-Kurs am Wochenende lief sehr gut.

MSDNAA
Thomas fragt, wie es um das MSDNAA-Programm steht. Diese Thematik ist in der Bearbeitung.

Die Sitzung schließt um 21:15 Uhr
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